

## **GSEV Newsletter - April 2024**

**Alles was ihr über die neusten Aktivitäten der GSEV-Community wissen müsst:**

### **GSEV Autumn-Meeting am 1. - 2. Oktober 2024 in Hamburg**

Ein EV-Meeting Highlight dieses Jahr: Im schönen Hamburg (Location Saalhaus, Trostbrücke 6) wird dieses Jahr unser GSEV Autumn-Meeting stattfinden. Freut euch auf hochkarätige Sprecher wie Clotilde Théry, Marca Wauben, Roland Wedlich-Söldner und viele weitere und EV-Sessions die Liquid Biopsy, EV Immunity & Infection, EV Biology, EVs in Cancer, EV Methods, EVs in Pathology und EV Therapeutics umfassen. Setzt die Segel für EV-Networking par excellence. Butter bei die Fische, unser Autumn-Meeting dürft ihr nicht verpassen! Die Abstract-Registrierung ist offen bis 30. Juni und die Plätze limitiert. Weitere Informationen findet ihr wie gewohnt auf unserer Webpage [www.gsev.org](http://www.gsev.org).

### **Rückblick IGLD/GSEV-Meeting in Leipzig**

Das diesjährige IGLD/GSEV-Meeting war ein voller Erfolg. Wir bedanken uns bei allen GSEV-Mitgliedern, Sprechern und Session Chairs für die aktive Partizipation, die tollen Diskussionen und eine Party, die neue Standards fürs EV-Networking gesetzt hat.

### **Registrierung EasyVerein**

Zur Mitglieder-Verwaltung nutzen wir die Vereinsverwaltungssoftware easyVerein. Um interne Prozesse zu erleichtern möchten wir alle GSEV-Mitglieder aufrufen sich bei easyVerein mit ihrer Emailadresse zu registrieren. Details hierzu erhaltet ihr in Kürze per E-Mail.

### **Biannual GSEV Paper Award Preiserhöhung**

Im letzten Februar-Newsletter haben wir voller Stolz den Biannual GSEV Paper Award eingeführt. Wir freuen uns nun bekanntzugeben, dass das Preisgeld auf 300 € erhöht wurde. Wenn das mal kein Grund ist, sich mit euren aktuellsten EV-Publikationen bis 15.07.2024 für die erste Runde zu bewerben.

### **Slack-Workspace „GSEV communications“ öffnet seine Pforten**

Als Gemeinschaft der deutschen EV-Forschenden soll und kann die GSEV durch verstärkte Kommunikation zusammenwachsen. Um genau diese Kommunikation zu erleichtern und den direkten Austausch zwischen allen GSEV Mitgliedern zu ermöglichen, haben wir unseren internen Slack-Workspace für alle GSEV Mitglieder geöffnet. Meldet euch über folgenden Link an und diskutiert und chattet fleißig mit:

[https://join.slack.com/t/gsevcommunications/shared\\_invite/zt-2go17w587-9Mr033urjLU~ffLNcoz7aQ](https://join.slack.com/t/gsevcommunications/shared_invite/zt-2go17w587-9Mr033urjLU~ffLNcoz7aQ)

### **MISEV2023-Statement der GSEV**

Die MISEV2023-Leitlinien wurden im Februar 2024 im Journal of Extracellular Vesicles veröffentlicht. Wir messen diesem Werk eine wichtige Bedeutung für die globale EV-Community bei und haben unsere Gedanken und Einschätzungen im Rahmen eines Statements festgehalten. Wir als Vorstand der GSEV befürworten die Bemühungen das EV Feld zu standardisieren ausdrücklich. Näheres könnt ihr unseren Social Media Kanälen und [www.gsev.org](http://www.gsev.org) entnehmen.

**Folgt uns für Neuigkeiten auf unseren Social Media-Kanälen und beteiligt euch gerne aktiv. Wir freuen uns auf euch!**

**Euer GSEV-Vorstand**

## **GSEV Newsletter - April 2024**

**Everything you need to know about the latest activities of the GSEV community:**

### **GSEV Autumn Meeting on October 1-2, 2024 in Hamburg**

An EV meeting highlight this year: Our GSEV Autumn Meeting will take place this year in beautiful Hamburg (location Saalhaus, Trostbrücke 6). Look forward to top-class speakers such as Clotilde Théry, Marca Wauben, Roland Wedlich-Söldner, and many more and EV sessions covering Liquid Biopsy, EV Immunity & Infection, EV Biology, EVs in Cancer, EV Methods, EVs in Pathology and EV Therapeutics. Set sail for EV networking par excellence. Don't miss our Autumn Meeting! Abstract registration is open until 30<sup>th</sup> of June and places are limited. You can find more information, as usual, on our webpage, [www.gsev.org](http://www.gsev.org).

### **Review of the IGLD/GSEV meeting in Leipzig**

This year's IGLD/GSEV meeting was a complete success. We would like to thank all GSEV members, speakers, and session chairs for their active participation, great discussions, and a party that set new standards for EV networking.

### **Registration EasyVerein**

We use the association management software easyVerein to manage our members. To facilitate internal processes, we would like to ask all GSEV members to register with easyVerein using their email addresses. You will receive details by email shortly.

### **Biannual GSEV Paper Award price increase**

In last February's newsletter, we proudly introduced the Biannual GSEV Paper Award. We are now pleased to announce that the prize money has been increased to €300. If that's not a reason to apply with your latest EV publications by 15<sup>th</sup> of July for the first round .

### **Slack "GSEV communications" opens its doors**

As a community of German EV scientists, GSEV needs to grow closer together and communicate more extensively and efficiently. To facilitate exactly this communication and to enable contact between all GSEV members, we have opened our internal Slack workspace for all GSEV members. Register via the following link and join the discussions and chats:

[https://join.slack.com/t/gsevcommunications/shared\\_invite/zt-2qo17w587-9Mr033urjLU~ffLNcoz7aQ](https://join.slack.com/t/gsevcommunications/shared_invite/zt-2qo17w587-9Mr033urjLU~ffLNcoz7aQ)

### **MISEV2023 statement by GSEV**

The MISEV2023 guidelines were published in the Journal of Extracellular Vesicles in February 2024. We consider this work to be of importance to the global EV community and have recorded our thoughts and assessment in a statement. We as the GSEV board strongly support the efforts to standardize the EV field. You can find more information on our social media channels and [www.gsev.org](http://www.gsev.org).

**Follow us for news on our social media channels and participate actively. We look forward to seeing you!**

**Your GSEV Board**